

Collaborations intercommunales

Du 8 au 21 juin 2015, à l'initiative de l'association Tako Propagande culturelle, Chêne-Bougeries a accueilli, dans le cadre du Happy City Lab, deux des 60 pianos installés en « libre-service » dans 24 communes du Grand Genève. Permettant à tout un chacun de jouer à sa guise, ces **pianos de « rue »** ont annoncé en musique le début de l'été !

Avec sa nouvelle configuration déjà testée en 2015, visant à créer un cœur de fête et à dynamiser ce rendez-vous hivernal, le **Marché de Noël du Vieux Bourg** qui a eu lieu les 28 et 29 novembre 2015, organisé conjointement par les communes de Chêne-Bougeries et de Chêne-Bourg, s'est avéré des plus satisfaisants, tant pour les exposants que pour les visiteurs.



L'**Orchestre des Trois-Chêne**, chapeauté par l'association « 3 Chêne Culture », a offert le 8 novembre 2015, un aparté lyrique avec la célèbre soprano **Eva Fiechter**, laquelle a interprété avec brio le Poème de l'amour et de la mer. Sous la direction d'Arsène Liechti, la Symphonie N°7 de Beethoven est venue compléter ce somptueux concert.

En partenariat avec l'association « 3 Chêne Culture » et le Festival Antigel, **Antigel Kids** a eu lieu le dimanche 7 février 2016 à la patinoire du Centre sportif de Sous-Moulin. Accueil des familles, montagne géante de tartines, concert de cors des Alpes dans la halle de curling et le clou de l'événement, un concert de Gaëtan, la star incontournable des enfants... et des mamans !

Célébrée le 27 mai 2016, la **Fête des Voisins** est un événement national qui invite les citoyens à se retrouver dans les immeubles, les chemins, les jardins pour partager un moment de convivialité, afin d'enrichir les relations de bon voisinage. La Ville de Chêne-Bougeries a comme de coutume fourni à ses habitants invitations pré-imprimées, t-shirts, ballons, bancs et tables pour que la fête soit la plus belle possible.



Marché de Noël du Vieux Bourg les 28 et 29 novembre 2015.